



Welcome to AMICUS News Letter!

沖縄地方では4月28日に、全国で最も早く梅雨入しました。平年より11日も早いとのことですが、アミークスの子どもたちは、梅雨の天気も吹っ飛ばすくらい、エネルギーに過剰です。アミークスでは授業参観や水泳教室、遠足など5月も盛りだくさんの行事が行われました。UMABUや空手、ヴァイオリン等のKids Clubも本格的にスタートし、来月には、サンマリーナでシュノーケリング教室が予定されていて、多くの子どもたちが日々行われるイベントを楽しみにしていることでしょう。アミークスニュースレターでは子どもたちの様子等をできるだけたくさんお知らせしていきたいと思っています。

中国に姉妹提携のネットワークが広がります！

アミークスでは、すでにオーストラリアにある2校とアメリカカリフォルニア州の学校1校と姉妹提携を結んでいます。姉妹提携のネットワークをアジアにも広げるべく、5月14日(月)と15日(火)の両日、中国の北京にあります「新英才学校」を視察して参りました。

新英才学校は幼稚園から高校までの15年一貫教育を導入しています。北京市内から約1時間の北京空港の周辺に位置し、2008年の5月に設立され今年で4年目を迎え、120,000m²の敷地には、充実したIT施設や体育施設等を完備しています。現在は幼稚園から高校まで1,900人の子どもたち(最大収容人数2,200人)が所属しています。学校には体育館や陶芸室、60ものピアノ個人レッスン教室をはじめ、室内温水プールや400m走が可能なトラックフィールド、さらに屋外にはバスケットコートが3つ完備しています。また、子どもたちだけではなく教職員が滞在できる寮が設けられており、小学校1年生から高校生までの子どもたちや教職員のほとんどが利用しています。2,500名収容可能なカフェテリアもあり、1日に朝・昼・晩・おやつの4食が提供されています。

幼稚園から英語の授業を導入しています。幼稚園・小学校・中学校・高校では主に中国語で授業が行われていますが、付属高校であるケンブリッジ国際高校では、英語で授業が行われており、オックスフォードやケンブリッジ等のイギリス名門大学進学に向けたプログラムを受講することができます。ケンブリッジ国際高校に所属する子どもたちのほとんどがイギリスやアメリカをはじめ北京大学など国内外の有名な大学に進学しているという実績を上げています。

今後は新英才学校と、子どもたちや教員の人的交流を促進していくとともに、短期間のサマープログラム等を構築し、異文化交流を深めていきたいと思ひます。また、ケンブリッジ国際高校との連携を強化し、アミークスの子どもたちが中学校卒業後、ケンブリッジ国際高校への進学も1つの出口として選択できるよう、整えていきたいと思ひます。



新英才学校のメインエントランス。



ロビーは解放感あふれるスペースです。



個人レッスン可能なピアノルームが60室。



ケンブリッジ国際高校メインロビー。



ケンブリッジ国際高校の各クラスは、イギリスの有名大学の名前で区切られています。



学生寮は、4人で一部屋を共有します。



50Mの競泳用の室内温水プールを完備。



陶芸の授業は小学校から必修です。



バスケットコートが3つと、その奥には400Mトラックを利用することができます。

幼稚園:スイミング教室で "How to swim?"

アミークスにはまだプールはありませんが、スイミング教室もしっかり行います。5月22日(火)に幼稚園生がニライスポーツセンター行き、スイミングを楽しみました。準備体操をしっかり行って、まずは足を水につけてバタ足の練習を行いました。初めは水を怖がる子どもたちもいましたが、だんだん慣れてきたのか、プールで鬼ごっこを始める子どもたちやボールを使って遊び始める子どもたちなどリラックスした中、水泳教室を楽しみました。一番楽しかったのは、水の中にスプラッシュする滑り台だったようで、何回も挑戦しました。

今後は小学生も対象にスイミング教室を開催するほか、6月にはサンマリーナで行われますシュノーケリングに参加する予定です。



準備体操をしっかり行って...!



水に入るのは緊張するな...。滑り台は、何度やっても楽しい♪

アミークスでのリセスの風景

リセス(お昼休み)に最近見られる光景として、校内でミニサイクリングをしている子どもたちの様子が見られます。晴れた日には心地よい風を感じながら友達と一緒に楽しんでいる様子が見られます。これまで主に、体育の授業として自転車を取り入れていましたが、子どもたちの要望も多くなり、リセスにも自転車を貸し出すこととなりました。高学年でもまだ乗れない子どもたちもあり、この機会にぜひ乗れるようになるといいですね。



メットもしっかりかぶります。

小学校:電子辞書による授業

今年の3月にCASIOより電子辞書32台を寄贈していただきました。この電子辞書は、小学生向けに開発されており国語、英和、漢字、百科事典など全部で8つの辞典が利用可能です。その他、英語の発音を聞いたり、専用のペンで絵を描いたり、クラシック音楽を聴いたりなど、いろいろな機能が搭載されています。電子辞書はi-Padと同じく高学年の国語や社会、英語の授業で導入しており、調べ学習などに活用しています。授業で使い始めた当初は「先生わからない!」「どうやって使うの?」といった声が多く聞かれましたが、1週間も経つと、単語を調べるスピードは2倍以上になっていました。休み時間には単語を調べるスピードを競ったり子ども自身で遊び方を見つけていました。



使い方もすっかり慣れました!

調べ学習も楽しいな♪

他とも車間距離を取って♪

幼稚園：“Tea Party”でお母さんに「ありがとう！」

5月13日(日)は母の日でした。日ごろの感謝をこめて幼稚園ではお母さんを幼稚園に招待して、お茶会を実施しました。大好きなお母さんが幼稚園に来てくれたということで、子どもたちは興奮している様子でした。これまで練習してきた歌を披露したあと、ティーカップとケーキをそれぞれのお母さんのところへ持っていきました。お茶の葉っぱは、お茶会の前日にうるま市内にあります山城茶園に行き、子どもたちが摘んだものを使用しました。熱いお茶は先生に入れてもらいましたが、子どもたち一人ひとりがお母さんのために一生懸命おもてなしました。お茶とケーキを食べ終わったころ、お母さんのためにサプライズで作成したプレゼントと、お手紙を手渡しました。今日は、子どもたちやお母さんたちにとっても思い出深いお茶会になりました。



お母さんの前で楽しく歌を披露しました。



カップをどうぞ！

5年生の社会科：スカイプでハワイの子どもたちと交流！



先方の学校から40名近い参加がありました。



沖縄の歴史や文化について英語で発表しました。



実際カメラの前に立つての質問は緊張しました。



先生もハワイの雰囲気を楽しみながら参加しました。

他の国の子どもたちとの文化交流の一環として、アメリカハワイ州にあります公立Kapolei Elementary Schoolの5年生の子どもたちとアミークスの5C(インターナショナルコース)の子どもたちが、5月25日(金)に“Skype Conference”を行いました。子どもたちはこの日のためにハワイに関する質問を考えたり、沖縄の文化を英語で紹介するべく、いろいろと調べ学習を重ねてきました。また、ハワイの子どもたちのために沖縄の三味線を披露する準備等を進めていました。アミークスの子どもたちにとって何よりも、スカイプを通じて他の国の子どもたちとコミュニケーションできることに興奮を隠せない様子でした。スカイプでお互いの顔が映し出された瞬間、お互い大きな歓声が起こるとともに、カメラを通して初めて出会う子どもたちを前に大盛り上がり様子でした。“Skype Conference”では、アミークスの子どもたちが「カメハメハ大王の生涯」に関する文化的な質問や、ハワイの食文化に関する質問を行いました。また、Kapolei Elementary Schoolの子どもたちからは、沖縄の「ハブ」に関する質問から、日本の通貨制度、またアメリカとは異なった議員内閣制度に関する質問などが出ました。ハワイとの時差の関係上、“Skype Conference”は30分弱で終了してしまいましたが、双方の子どもたちにとって、とても有意義な時間になりました。今後も“Skype Conference Project”として、英語圏だけにとどまらず、ヨーロッパなどいろいろな国や地域の子どもたちとの交流を図っていききたいと思います。

幼稚園：ランチの時間

梅雨の晴れ間が見られた5月25日(金)、幼稚園の子どもたちは中庭でランチを楽しみました。好きな友達とグループになり、外の開放的な空間と青空で心地よい風を感じながら食べるランチは、いつもよりおいしく感じられたことでしょう。家からお弁当を持ってきている子どもたちも多く、おにぎりやサンドイッチ、パスタなど、子どもたちの好きなメニューが並びました。子どもたちの多くは「また、外でランチを食べたいな」って思っていることでしょう。早く梅雨も明けて、夏の真っ青な青空が待ち遠しいですね！



外で食べるランチはおいしいな♪



今度もまた外でランチしようね！

小学校：図工に陶芸の授業を導入しています！

小学校の図工の授業では、講師を招いて陶芸を取り入れています。隔週で週2時間程度のレッスンではありますが、「自分が好きなものを作る」をテーマに子どもたちは「箸置き」、「花瓶」、「花」な思い思いに作っていました。実際に土をこねることからスタートして、形を整えた後、窯で焼きあげ色を塗って完成させていきます。アミークスのKids Clubには陶芸クラブがありますが、ほとんどの子どもたちにとっては初めての陶芸体験になります。土をこねる段階から、興奮を隠しきれない子どもたちでいっぱいでした。出来上がる作品が楽しみです。



みんな一生懸命です。



土をしっかりとこねて・・・！



形を整えて・・・！

2年生：こどもの国へ遠足にいきました。

5月24日(木)、2年生の子どもたち85名が、「こどもの国」に遠足へ出かけました。こどもの国では主に動物園を巡り、動物たちの観察を行いました。ソウヤカバ、キリンやライオン等、普段間近に見ることのできない動物を見ると思わず子どもたちは歓声を上げてしまいました。何名かのお父さんやお母さんには遠足に同行していただき、一緒に動物園を散策するなど子どもたちと一緒に遠足を楽しみました。他方、それぞれの動物の前でしばらくたずみ、その様子を熱心に観察し、メモを取ったりする子どもたちも見受けられました。今日の遠足での学習が、今後生活科などの学習等に活かせるといいですね。



バスの中では大盛り上がり！



ゾウをバックにハイチース♪



木登りにも挑戦しました。



みんなランチ、おいしいな♪



また動物園へ行きたいな・・・！

編集後記

子どもたちが楽しみにしていたゴールデンウィークも終わり、本格的にアミークスでの学校生活が始まりました。緊張していた4月から5月初旬に比べ、たくさんの友達を作り、子どもたちは毎日を楽しんでいる様子です。また、5月7日(月)からはKids Clubもスタートし、子どもたちの今後の活躍がとても楽しみです。次回のニュースレターを発行する頃は、おそらく沖縄が梅雨明けしている頃でしょう。次回のニュースレターでも子どもたちのほじけるような笑顔をたくさんお届けしたいと思います。